



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Zikrollah (2017): “Strategi Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir Dalam Upaya Meningkatkan Pencapaian Target Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Sektor Pedesaan Ditinjau Dari Ekonomi Islam”.

Penulisan ini dilatar belakangi oleh pengamatan penulis terhadap realisasi penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan di Kabupaten Indragiri Hilir yang tidak tercapai sesuai dengan yang ditargetkan. Walaupun telah dilakukan sosialisasi kepada wajib pajak serta adanya pungutan langsung ketempat wajib pajak. Dalam penelitian ini penulis merumuskan masalah tentang bagaimana starategi yang dilakukan oleh Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir dalam upaya meningkatkan pencapaian target pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan, bagaimana faktor-faktor pendukung dan penghambat yang dialami Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir dalam upaya meningkatkan pencapaian target penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan, dan bagaimana Tinjauan Ekonomi Islam terhadap strategi yang dilakukan oleh Badan Pendapatan Indragiri Hilir dalam upaya meningkatkan pencapaian target penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan.

Penelitian ini bersifat penelitian lapangan (*field research*) yang berlokasi di Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 198 orang karena populasi terlalu banyak maka penulis menggunakan *porpusive sampling* yaitu sampel yang dipilih dengan cermat sehingga relevan dengan rancangan penelitian, untuk pengambilan sampel yaitu sebanyak 5 orang. Subjek dalam penelitian adalah pegawai Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir, sedangkan yang menjadi objek penelitian ini adalah strategi Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir dalam upaya meningkatkan pencapaian target penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan.

Hasil dari penelitian dapat dilihat dari strategi yang dilakukan Badan Pendapatan Daerah Indragiri Hilir dalam upaya meningkatkan penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan sudah berjalan dengan baik, ini dapat dilihat dari strategi-strategi yang dilakukan Badan Pendapatan Kabupaten Indragiri Hilir. Adapun kendala yang yang dihadapi kurangnya kesadaran wajib pajak untuk membayar pajak, belum terbentuknya juru sita terhadap wajib pajak. Menurut tinjauan Ekonomi Islam strategi yang digunakan dalam upaya meningkatkan pencapaian target penerimaan pajak bumi dan bangunan sektor pedesaan sudah sesuai dengan Ekonomi Islam. Dimana dapat dilihat dari cara Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir dalam pemungutan pajak bumi dan bangunan menerapkan prinsip *ta’awun* (tolong menolong).